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Scheme Informações sobre a quantidade de aulas
de treinamento que estão sem professores na
redemunicipal em Ribeirãº Preto.

Senhor Presidente,

Procurado por munícipes, restdemes em nossa cidade, que recorreram
a este Vereador, solicitando Informações sobre a quanndade de aulas de treinamento que
estão sem professores na rede municipal em Rmeirão Preto

Isto poem. solicito, na (arma regimental, que seja encrado ao Senhor
Preveno Mummpal de Ribeirão Fªrelo, após aprovação dos demais membros desta Casa,
pleiteando »nmrmaçóes, denim do prazo e condições expressamente previstas no amgo
ana, parágrafos 2ª e 3º da LOM.

Sala das Sessões, 13 de agosto de 2019

: ª/7/Jenn Corzuci
Vereador


